
 

Acta reunión RIGTIG  

Fecha: 5 de septiembre del 2018 

Asistentes:  Andrea Carrión (FLACSO) 

  Omar Delgado (UDA) 

  Paúl Ochoa (UDA) 

  María Fernanda López (FLACSO) 

  José María Tubío (USC) 

  Fabián Reyes (UTPL) 

 

Orden del día: 

1. Noticias respecto a convocatorias ‘Cooperación Galega’, 'Conocimiento en red', e, 

‘INEDITA’  

2. Potencial participación en EGAL  

3. Conferencia 2018 de la RIGTIG 

4. Propuesta de acciones para fortalecer la red 

5. Temas varios 

 

Desarrollo 

 

1. Noticias respecto a convocatorias ‘Cooperación Gallega’, 'Conocimiento en red', e, 

‘INEDITA’  (Fabián) 

 

Convocatoria de cooperación Gallega: 

José María comenta que se conocieron los resultados de la convocatoria realizada por la 

cooperación gallega en la que se presentó la propuesta EcuInTal, pero la propuesta no fue 

concedida: 

https://cooperacion.xunta.gal/sites/w_coopga/files/convocatorias/valoracion_proxectos_1.pdf 

 Menciona además que una de las razones es que la propuesta era muy del ámbito 

académico, y que para futuras convocatorias debería plantearse una propuesta menos 

académica y darle un carácter de cooperación más clásica. Andrea Carrión comenta que se 

puede tratar de contactar con gobiernos locales o ministerios como contrapartes. Se 

acuerda abrir un espacio en la conferencia de la RIGTIG para analizar el tipo de propuesta. 

  

Convocatoria Conocimiento en Red. 

 

El día 19 de julio la SENESCYT nos informó que la propuesta superó la fase de verificación 

de requisitos, aunque el 7 de agosto se recibió la notificación de que la propuesta no había 

obtenido el puntaje mínimo requerido en la evaluación de los criterios técnicos. Una vez 

solicitado más detalle respecto a la puntuación se nos informó que postularon en total seis 

propuestas, y se priorizaron dos, que tuvieron un mejor puntaje que la presentada por la red 

que obtuvo un 69%. 

 

Convocatoria Inédita: 

Fabián comenta que aunque la propuesta presentada por la RIGTIG a la convocatoria 

INÉDITA superó la fase de verificación de requisitos, el plazo de comunicación de 

resultados de la convocatoria se postergó, y se resolverá el 19 de septiembre, ya que se 

obtuvieron el doble de propuestas de las que esperaban. 

  

https://cooperacion.xunta.gal/sites/w_coopga/files/convocatorias/valoracion_proxectos_1.pdf
https://cooperacion.xunta.gal/sites/w_coopga/files/convocatorias/valoracion_proxectos_1.pdf
https://cooperacion.xunta.gal/sites/w_coopga/files/convocatorias/valoracion_proxectos_1.pdf
https://cooperacion.xunta.gal/sites/w_coopga/files/convocatorias/valoracion_proxectos_1.pdf


 

2. Potencial participación en EGAL 

Andrea comenta que el EGAL es uno de los encuentros más importantes a nivel regional. El 

comité organizador es pequeño (PUCE, FLACSO, etc.), y se está a buscando un 

representante para el comité académico internacional. 

Los ejes de la RIGTIG se encuadran en el de Planificación, Gestión y Ordenamiento 

Territorial. La participación está siendo baja para el comité organizador y académico. 

Hay varios ejes temáticos. Específicamente en el eje de planificación y OT, es más 

relacionado con la actividad de la RIGTIG.  

Se puede participar de dos maneras, planteando una mesa temática especial, que tiene 

como requisito indispensable el que participen expositores de al menos 3 países de la 

región. La segunda forma de participar es planteando un panel. El mayor inconveniente es 

el tiempo, puesto que debería hacerse la propuesta hasta el 15 de octubre como máximo, 

incluyendo los potenciales expositores.  

En la mesa temática debería entregarse un resumen de la temática y potenciales 

interesados. 

Omar comenta que sería conveniente, y de hecho ya se han dado pasos para plantear una 

mesa temática especial. Para el efecto deberían cubrirse unos formatos en los cuales 

podríamos presentar las directrices generales. Adicionalmente solicita que se envíen los 

contactos de la región que potencialmente podrían participar en el evento, para redactar 

correo. 

Se debe realizar un resumen corto de 250 palabras y listado de personas que podrían 

participar. Habría que preguntarles si pueden venir, sabiendo que la EGAL no puede 

financiarlos. 

  

 

3. Conferencia 2018 de la RIGTIG (Fabián, José María) 

Fabián comenta que aprovechando la visita de José María, se tiene previsto realizar la 

conferencia de la RIGTIG en la semana del 26-30 de noviembre, y que se podría 

aprovechar esa conferencia para elegir comunicaciones que puedan formar parte de la 

mesa temática especial. Andrea comenta que sin embargo las mesas especiales deberían 

presentarse hasta el 15 de octubre, con lo cual no entraría a tiempo el proceso que se 

plantea para la conferencia de la RIGTIG.  

  

Fabián sugiere en ir pensando en la fecha, en el marco del 26 al 30 de noviembre. Andrea 

consulta con el IAEN y consulta también a la FLACSO para ver si es posible ofrecer las 

instalaciones para llevar a cabo el evento, de lo contrario se haría en la sede Quito de la 

UTPL. 

 

4. Propuesta de acciones para fortalecer la red (todos) 

5. Temas varios 

Estas actividades quedan pendientes para la siguiente reunión 


